



北方四島交流センター(ニ・ホ・ロの最近の出来事)

北方四島青少年訪問団来根！！

5月27日から6月1日までの間、北方四島交流青少年受入事業が行われました。青少年訪問団50名は当センターでオリエンテーション・日本語講座を行った後、根室西高校の生徒とけん玉やお手玉などの日本文化に触れました。

28日からは東京都を訪問し、東京スカイツリー視察や裏千家「今日庵」で茶道体験を行ったり、現地の高校生・大学生と一緒に都内視察や夕食交流会を行いました。

31日に帰根後はサッカー協会に所属する地元の中学生とフットサルで汗を流しました。

夕食交流会の時にはすっかり打ち解けて、お別れの時には抱き合ったり泣き出してしまふ子もいました。

訪問団は1日にまとめ研修と記者会見を終えた後、根室港から「えとびりか」に乗船し帰っていきました。



根室での交流の様子

東京での交流の様子



別れを惜しみながら帰って行きました

北方少年少女塾

北方少年少女塾が5月から始まり、第2回となる5月21日には市内の啓雲中学校の皆さんがいらっしゃいました。

生徒たちは、多楽島元島民2世で当センターの箭浪専門員の講話や説明員の館内案内に熱心に聞き入り、北方領土問題に対する知識を深めていました。



この事業は北方領土隣接地域振興対策根室管内市町連絡協議会（北隣協）が主催するもので、根室管内の小・中学生に北方領土問題に対する正しい理解と認識をもってもらうことを目的に平成13年度から始まり、今年で15年目になります。

お知らせ

「ノサップマラソン」申込み受付中

8月16日（日）に開かれる「第34回北方領土ノサップ岬マラソン大会」の参加申込みの受付が始まりました。今年もハーフ、10km、3.7kmの3種目が行われます。なお、お申込みについては下記大会事務局までお問い合わせください。

○お問い合わせ、申込み：

北方領土ノサップ岬マラソン大会事務局（根室市役所 北方領土対策課）

Tel 23-6111

「戦後70年北方領土企画展」開催のお知らせ

市内在住の国後島元島民の宮谷内さんのご協力により、戦後70年北方領土企画展を開催します。戦前の国後島の写真や各種の証書や硬貨などの生活資料を展示する「戦前の生活資料展」と、北方四島の高山植物を展示する「高山植物展」を行います。

ぜひ足を運んでいただき、当時の島での暮らしに思いを馳せてみてください。

○期間：6月21日～7月5日

○場所：北方四島交流センター1階ロビー